



Diario Gran Cacique CHACAO Nacional Con la Revolución Bolivariana



chacaonacional@gmail.com / diariochacao@gmail.com / diariochacao92@hotmail.com / 0414 261.17.67 / 0414.328.03.45 / 0212.962.36.21 / 0426.916.56.91

www.diariochacao.com

Año XVI N° 698

Junio 2014

Depósito Legal pp-93-0016 Bs. 1000,00 / Bs.F. 1

# La revolución bolivariana si tiene quien la defiende "Venezuela será otro Vietnam"



Gran Cacique Chacao.- Así lo expreso el Presidente de Bolivia Evo Morales en la reciente cumbre de los 77 más China, como una advertencia hacia el tigre de papel como los llamó en una oportunidad Mao Se Tung a los Gringos. Este encuentro sirvió de barómetro para medir las fuerzas de poder el continente y el mundo... pág. 3

### Editorial

## Pueblos del mundo uníos

Norberto Liendo Briceño



Me parece estar leyendo en el libro rojo Ma Mao Set Tung y escuchando a Hugo Chávez, uno llamando a los pueblos del mundo a unirse contra el imperio de la barbarie tal como lo pronostico Rosa Luxemburgo, el libertador predijo que los gringos estaban predestinados por la providencia a esclavizar a los pueblos en nombre de la libertad, creo la Gran Colombia y el panamericanismo, fue traicionado y, Hugo Chávez, militar del pueblo interpreto a los revolucionarios, a Zamora, incluyendo a los camaradas de lucha armada del siglo pasado, Hugo conocedor de la geopolítica, comienza a sembrar conciencia con trabajo político a los hermanos países y hoy día vemos cosechar los frutos de H. Chávez, la unidad de los pueblos latinoamericanos y del mundo con el socialismo del siglo XXI. En este momento se esta dando en Venezuela un ejemplo digno a seguir por otros pueblos, la unidad en todo sentido, la unidad es la regla de oro en toda revolución, fracasamos militarmente en la lucha clandestina por la desunión implantada de los infiltrados que lograron su objetivo. Chávez despierta la conciencia al pueblo y ahí esta, un gigante dormido se levanta desde América Latina para el mundo con la verdad, como bandera, de la Paz, la justicia, igualdad y solidaridad con los pueblos más pobres del mundo. Hugo no dijo: UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA. Hacia el III congreso del PSUV.



**...no hay más dicha ni desdicha que prudencia o imprudencia.**

*Simón Bolívar (?).04.1825*

# De zurda con lo que se nos viene

**Juan Martorano.**

Sin duda la celebración y el disfrutar durante los próximos 31 días del Mundial de Fútbol Brasil 2014 han contribuido de manera importante a bajar las tensiones y a distraer nuestra atención sobre los hechos de violencia que se han suscitado en nuestro país. Como lo ha señalado el Presidente de la Asamblea Nacional y Primer Vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, de que durante un tiempo seguiremos viviendo algunos atentados y hechos de violencia, los cuales en estos momentos son más esporádicos y casi que ya no se dan, por lo menos en lo que respecta al Este de Caracas, ya no se suscitan guarimbas ni demás actos terroristas. Sin embargo, es importante apreciar y valorar el análisis realizado por la empresa Hinterlaces sobre el informe de inteligencia mensual del mes de mayo de 2014 basado en un análisis situacional del país.

El Plan de desestabilización política y económica en el país sigue en marcha. En esta etapa el objetivo no es la movilización de calle sino el sobredimensionamiento de la crisis económica y del clima de descontento para incrementar los niveles de angustia, incertidumbre y neurotización de la sociedad venezolana, es decir, el terreno de batalla fundamentalmente no estaría en las calles sino en la mente de los ciudadanos y ciudadanas, en la sensación de inestabilidad

en el área económica y social. Esto es lo que genera y generará más angustia en el ciudadano venezolano y ciudadana venezolana, ya que existe un alto grado de incertidumbre respecto al futuro económico en nuestro país.

Restablecer la esperanza y mejorar la gestión económica son los retos estratégicos del Presidente Maduro. Sin embargo, es crucial el establecimiento de un marco simbólico y cultural que le otorgue significado a la obra de gobierno principalmente en el terreno económico y social.

La valoración positiva del desempeño presidencial debe apoyarse no solo en los logros de su gestión sino también en proporcionar argumentos y valores que fortalezcan el desarrollo del proceso revolucionario. Los venezolanos y venezolanas demandan respuestas, soluciones y certezas con respecto a su bienestar futuro. Rechazan el caos, la violencia y la incertidumbre, lo que explica la pérdida de apoyo popular de la oposición por dificultad para articular su discurso y convertirse en alternativa.

Frente a los problemas económicos que atraviesan al país, la mayoría de los venezolanos y venezolanas creen en soluciones económicas, el amplio consenso alrededor de la importancia de la participación de la empresa privada para avanzar en la solución de los problemas económicos, que tiene que ver con esa búsqueda

de respuestas, y con el carácter utilitario que los ciudadanos y ciudadanas vislumbran y se expresan en la consecución de un modelo entre las empresas estatales y privadas como fuentes de empleo y estabilidad así como también para la producción de los bienes y servicios que requerimos.

Para la revolución resulta estratégico conservar y fortalecer en sus años el modelo de inclusión social promocionando las certezas que están reclamando las mayorías, entre otras tareas, incorporar material y simbólicamente a la empresa privada en el sistema bolivariano, el modelo de economía mixta cuenta con amplio respaldo de la población.

## Los nuevos medios en la revolución global, humanista y no violenta

Cada vez hay más gente sensible al aumento de la inequidad y preocupada por la influencia del poder financiero sobre los sistemas económicos y las políticas de los gobiernos. Pese a las recientes denuncias, la información sigue siendo monitoreada para mantener a las personas en las zonas confortables de los reality de TV, los shows de las celebridades y las transmisiones de fútbol. Mientras tanto, los problemas se multiplican en todas partes del mundo. El cambio social se abre paso. Aparecen los medios sociales porque son la puerta más inmediata a la que puede golpear la gente para manifestar su descontento a nivel mundial. Compuesta por voluntarios ubicados estratégicamente para reportear sobre tales protestas y apoyar la revolución no-violenta, necesaria para que todos los seres humanos puedan llevar una vida digna.

Para una conciencia humana activa, intencional, abierta al mundo y movida por inspiraciones profundas que van buscando aumentar su libertad, los nuevos medios resultan un apoyo a esa búsqueda de liberación, ya que detectan y acompañan a esa nueva sensibilidad que se expresa en los movimientos sociales y trabajan apuntando hacia una Nación Humana Universal, no-violenta y diversa, basada en la cooperación y la compasión; ellos multiplican los hechos que alientan y constituyen un efecto demostración, reconociendo que en muchas de estas manifestaciones está presente una espiritualidad nueva. Denuncian la intención de los grandes medios de manipular y aplastar a la conciencia con propaganda, reemplazando con farándula las esperanzas, porque ellos sirven al gran capital. Los nuevos medios contribuyen al despertar, aportando una mirada diferente capaz de distinguir entre aquello que abre paso a un nuevo mundo de lo que inercialmente se busca mantener.

**Presszenza**

## Batallan solos

**Gran Cacique Chacao**

La guarimba vino a complementar una faceta del libreto neocolonialista universal para derrocar presidentes legalmente constituidos por la vía democrática y pacíficamente en cualquier parte del mundo. Mas interés por Venezuela dado sus inmensas reservas de minerales estratégico, la situación geográfica y su gobierno socialista. Han empleado todo tipo de guerra a saber, guerra de guerrillas urbana, tecnológica, psicológica, el teatro ligado con el mediática y de cuarta generación pasando hacia la quinta. Nos han querido llevar hacia una guerra civil para justificar la intervención extranjera, primero una guerra civil requiere muchísimas logísticas en el tiempo y recursos tanto humanos como bélicos y no hay suficientes que pueda aguantar, la oposición ha metido unos cuantos contrabando, pero se han ido cayendo, los únicos que cuentan con un poderío bélicos y de ultima generación, se llama la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y esa FANB esta con el proceso de de la revolución bolivariana. Es por esto que la oposición trata de montar un teatro donde hacen creer que estamos en una guerra y quieren empujarnos a una

supuesta guerra civil la cual es imposible, ellos están peleando solos como en un monólogo donde el actor de cae a golpe el solo, no tiene contendor, tira golpe al vacío y muchos de ello le caen como un búmeran. Están desesperados, saben que por la vía electoral no podrán jamás, los números no les dan, ellos mismos se entramparon y saben que el próximo año en las elecciones de Diputados serán minoría. Le esta saliendo el tiro por la culata ya que el pueblo venezolano maduró políticamente y no cayó en las provocaciones de la derecha.



**Ojo pelao! en el Hatillo tambien aparece el muñeco sin cabeza de la oposición, con razón no piensan.**

## DIARIO CHACAO NACIONAL

Es un medio de comunicación independiente, sin compromisos con partido político alguno, que trabaja al servicio de la comunidad a la cual se debe enteramente, así mismo no

se hace responsable de los conceptos emitidos por entrevistados, columnistas, colaboradores y avisos publicitarios, teniendo entre sus objetivos la defensa de la democracia, la justicia social y la paz; además de luchar por medios pacíficos y de conformidad con los principios del derecho internacional y de la constitución de la Republica Bolivariana de Venezuela

*La revolución bolivariana si tiene quien la defienda*

# “Venezuela será otro Vietnam”

**Gran Cacique Chacao.**-Así lo expresó el Presidente de Bolivia Evo Morales en la reciente cumbre de los 77 más China, como una advertencia hacia el tigre de papel como los llamó en una oportunidad Mao Se Tung a los Gringos. Este encuentro sirvió de barómetro para medir las fuerzas de poder del continente y el mundo. Esta frase premonitrice marca la línea política a seguir, prepararnos para la guerra tanto regular como todas las que estamos enfrentando, la de cuarta generación, económica, psicológica y mediática. Las estamos ganando a duras penas, los ataques de la oposición al gobierno revolucionario a través del Presidente obrero Nicolás Maduro, trae consecuencias graves para el desarrollo del país.

Es importante que en el III congreso del Partido Unido de Venezuela, se toque el punto político como alta traición a la patria la postura de estos títeres del gobierno norteamericano, propongo sean juzgados como altos traidores a la patria de S.E. El Libertador



Simón Bolívar y nuestro Comandante Supremo Hugo Chávez, si bien es cierto que no han podido llegar al poder por ninguna forma, también es cierto que han traído grandes pérdidas económicas y humanas, esto tiene doliente, hay un pueblo que to-

avía llora a sus deudos asesinados por la canalla. Plantea Evo el desarrollo integral para vivir bien, en armonía y equilibrio con la madre tierra. Construir una visión distinta a la occidental, capitalista. Esto puede ser usado en su contra a los contrario del vivir bien que significa generar bienestar para todos, sin exclusiones, respetar la diversidad de los conocimientos de nuestra cultura originaria, producir para satisfacer las necesidades colectivas, la naturaleza como centro de la vida misma a la que nos debemos. Estas consideraciones para el colectivo con un nuevo orden, el que no este de acuerdo con el orden, ellos mismo se estará auto excluyendo. Bueno Venezuela será otro Vietnam pero en condiciones distintas porque hay muchos pueblos involucrados en apoyar a la revolución bolivariana que también la han hecho suya. Por nuestras venas corre sangre roja de Patriotas, sangre bolivariana y sangre chavista. Que no se equivoquen!

*En las Minas de Baruta*

## Golpeados salvajemente activistas del PSUV

*Así lo dio a conocer Luis Volcán, líder político y trabajador social de esta populosa comunidad, y representantes de la Sala de Batalla Social número seis (6) cuando procedía a denunciar este atropello a las autoridades competentes.*

**Luis, ¿Dígame sucedió este atropello?**

Nosotros estamos construyendo un MERCAL, avanzamos, y vamos por infraestructura, con los machones hacia afuera, perforamos la pared para colocar la estructura que ahí va colocada, en la acera hay un grupo de buhonero de la economía informal, ya se había hablado para que se corrieran un poco hacia los lados para que no valla a caer una soldadura u objeto contundente en la cabeza, ellos nunca han accedidos porque dicen que esos espacios son de ellos, que de ahí no los sacan nadie, es por medida de precaución, no valla a caer una chispa de soldadura y rodamos el toldo un poquito hacia los lados, eso ocasionó que la dueña del toldo insultara a las personas que estaban ahí, sobre todo a mis hermanas, se le encimó y se fueron a las manos.

**Tienes un hematoma en la cara ¿Qué te pasó?**

Otra hermana tuvo discusión con el mismo tipo



**Luis Volcan** quien fue golpeado salvajemente

que es profesor de karate, el agarro y golpeo con patada por la cara y el cuerpo, de hecho creo que tiene fractura en la mandíbula y las costillas.

**¿Esta es una retaliación política contra las misiones?**

Si, establecido en el Plan de la Patria, cumpliendo los objetivos plantados allí, ellos no quieren que se consolide la revolución bolivariana en este espacio, como usted puede ver aquí en las Minas son pocos los espacios que tenemos de la revolución, están atacando por todos lados, el día miércoles tuvimos el primer cabildo abierto en la Parroquia Las Minas, impulsa-

do por los Concejales del Cabildo Metropolitano de ello y nuestros, donde quedaron desmascarados ante toda la comunidad y la comunidad salió apoyar el proyecto Mercal, ellos alegaban que tenía mas de trescientas firmas y no llegaron treinta personas, el mismo grupo de ellos, el que se opo-



**Hermana de Luis** también fue golpeada

ne y obreros asalariado del concejal de la oposición Miguel Castillo.

**¿Que esta pasando en polibaruta?**

Que mis hermanas están poniendo la denuncia y proceder con los trámites respectivos, ya tienen detenido al agresor.

**¿Van llevar esto hasta las últimas consecuencias?**

Esta agresión viene desde marzo donde fui por ese mismo grupo de guarimberos, me vendieron a otros guarimberos que estaban ahí y me tuve que embriagar con ocho tipos y mujeres que me golpearon con palo y todo lo que tenían, no me pudieron doblegar.



Norberto Liendo Briceño  
**DIRECTOR-EDITOR**

Juan González  
**JEFE DE INFORMACIÓN**

Gustavo Augusto Cedeño A.  
**JEFE DE REDACCIÓN**

Nelson Rivero  
**REPORTERO GRÁFICO**

Dalila Corniel  
**DIRECTORA DE RELACIONES INSTITUCIONALES**

Rubí Quijano Librero  
**DIRECTORA DE RELACIONES INTERNACIONALES**

**Edita**  
A.C. CHACAO  
COMUNICACIONAL SOBERANO  
Calle Sucre, entre Bolívar y  
Mohedano, Edificio  
Caurimare, PB.

**Teléfonos:**  
0212-2834754. 3776395.  
0414 2611767. 0414 3280345.

**E-mail:**  
diariochacao@gmail.com  
diariochacao92@hotmail.com  
diario\_chacao@yahoo.com  
chacaonacional@cantv.net

**Corresponsales:**  
**Lara:** CRISTINA CORONEL  
**Guárico:** KATIUSKA PÉREZ CORNIEL  
**Barinas:** NIDELKIS JIMENEZ Y LEWIS JIMENES

**Falcón:** MILAGROS VILLASMIL  
**Nueva Esparta y Anzoátegui:** ANGEL PACHANO

**Afiliado:** Bloque Bolivariano de Medios Alternativos y Comunitarios (BBMACS)

*Delcy Rodríguez:*

# No tenemos miedo

## Gran Cacique Chacao

En el marco de la actividad La Conjura Mediática Contra Venezuela celebrada en el teatro Teresa Carreño recientemente, participaron varios comunicadores y pensadores nacionales e internacionales, resaltamos algunas palabras de la Ministra del Poder Popular para la Comunicación e Información Delcy Rodríguez.

Decirle al Presidente Nicolás Maduro, los pueblos de América latina y el pueblo de Venezuela lo acompañamos en esta batalla imperial, en el caso específico discutiendo debatiendo este tema La Conjura Mediática contra Venezuela. Es un tema que nos anima, no para atemorizarlos como bien lo decía el Mayor General Padrino López, frente al poderío militar del imperio más salvaje que ha sufrido la historia de la humanidad aquí esta el poder popular hecho gobierno, frente a ese poderío militar, nosotros le decimos, no tenemos miedo, echamos el reto y vamos a Santa Inés

cuantas veces no los propongan, no tenemos miedo. Y nosotros nos convocamos hoy para salirnos de esta batalla comunicacional, fuera de los medios tradicionales, nosotros tenemos que ser todos portadores de la verdad, no es un papel solamente de un Ministerio es el ministerio del pueblo hecho gobierno el pueblo en la batalla comunicacional. Yo coincido con todos los invitados nacionales e internacionales, a quienes agradezco profundamente, sabemos que no están acá por un afán académico, sabemos que no están acá por un afán meramente intelectual, es un ejercicio de solidaridad internacional con la República Bolivariana de Venezuela, con la Revolución Bolivariana, con el Presidente hijo de Chávez, Nicolás Maduro y con el heroico y bravío pueblo de Venezuela que libra esta batalla diariamente. Nosotros estamos felices de conspirar contra esta conjura, nos nombramos conspiradores contra la conjura mediática contra Venezuela y



nos constituimos en la guerrilla comunicacional para librar las batalla que nos viene, así como derrotamos el golpe de Estado reciente, fue un golpe duro, el pueblo de Venezuela nunca se había imaginado, no tenemos temor en decir que no eran manifestaciones pacífica, eran acciones terroristas, cuando incendiaban el Metro a los trabajadores, guarderías patrullas, eran actos terrorista.

## CANTV CUMPLE

### Gobierno de Calle



## Gran Cacique Chacao

Atraves del ministerio del Poder Popular de ciencia y tecnología y sus filiales se esta dando repuesta a las diferentes comunidades del país con jornadas de distribución de equipos de Movilnet con las que el Gobierno Bolivariano busca combatir la guerra económica. En trabajo conjunto con los consejos comunales, se repartieron más de 6.000 teléfonos, de manera directa y al costo establecido

Televisión Digital de forma abierta y gratuita más de 400 mil hogares venezolanos tienen acceso a una mejor señal de televisión abierta. Desde el año 2013 por iniciativa del Comandante Supremo Hugo Chávez, se empezó a desplegar este sistema que hasta el momento cubre el 60% de la población. Este año arranca la tercera fase que ampliará la señal que actualmente llega a 22 centros urbanos del país.

Este servicio gratuito que otorga el Estado venezolano se encuentra en expansión, y su meta es cubrir cada rincón del territorio nacional como parte de las políticas de inclusión que impulsa la Revolución Bolivariana.

En lo que va de año, más de 66 mil decodificadores de la TDA se han entregados de forma ininterrumpida en zonas populares por medio de las Mesas Técnicas de Telecomunicaciones (MTT)

Podemos decir que Cantv une a los pueblos. Porque Venezuela avanza en tecnología

## Premio Municipal Fabricio Ojeda 2014

### Amebloq recibe premio Fabricio Ojeda en la mención.

### Mejor diagramación y Diseño como medio de comunicación impreso Alternativo y Comunitario.

## Gran Cacique Chacao

El concejal Roque García, presidente de la Comisión Permanente de Educación y Cultura del Concejo del Municipio Bolivariano Libertador, dio a conocer el veredicto de los Premios Municipales de Periodismo “Guillermo García Ponce”; de Periodismo Científico “Aristides Bastidas” y del Premio Municipal de Medios de Comunicación Alternativos y Comunitarios “Fabricio Ojeda”, correspondientes al año 2014.

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, obtuvo Mención Especial como comunicador alternativo por su destacada labor en la cuenta en twitter @NicolasMaduro, en la que desarrolla una constante dinámica para mantener informada a la comunidad nacional e internacional a través de la Red Social Digital, con mensajes traducidos en castellano, inglés, francés, portugués y árabe, de acuerdo al veredicto del jurado calificador del Premio Municipal de Medios Alternativos y Comunitarios “Fabricio Ojeda” 2014, integrado por Egnis Amelia Santos, José Hurtado Puerta y Reinaldo Escorcía Cassiani. Desde nuestra redacción felicitamos a todos los medio de comunicación por haber sido galardonados para recibir tan importante premio.

Mejor Medio de Comunicación Alternativo y/o Comunitario de Radio Difusión “13 de Abril de 2002”: A la Radio Comunitaria Al Son del 23; Mención Honorífica: Radio Parlante Toroimaina de la parroquia Altigracia; Mención Honorífica: Al programa Comunicación Crítica transmitido por la Radio Comunitaria Voces Libertarias de la parroquia San Juan; Mejor Medio de Comunicación Alternativo y/o Comunitario Televisivo: A TVS Pueblo; Mejor Medio de Comunicación Alternativo y/o Comunitario Impreso: Periódico comunitario La Vega Dice de la parroquia La Vega.; Mención Honorífica: periódico alternativo La Piedrita de la parroquia 23 de Enero; Mejor Sitio Alternativo y/o Comunitario en la Web: El Espacio de Lubrio, de Luigino Bracci; Mejor Productor Comunitario de Radio: Pedro Román por “Enfoque de Medios” transmitido por AN Radio; Mejor Productor Comunitario de Televisión: sacerdote Padre Pablo Urquiaga por el programa La Voz del Pueblo de Dios que se transmite tanto en Radio Macarao como en Caricuao

TV; Mejor Programa de Televisión Comunitaria: Programa Pueblo Organizado Comunidades al Mando, transmitido por la Televisora Comunitaria Caricuao TV; Mención Honorífica: programa de comunicación alternativa Zurda Konducta, transmitido por Venezolana de Televisión; Programa de Radio Comunitaria: “Ventana a lo Nuestro”, transmitido por la emisora comunitaria Al Son del 23 94.7 FM del poeta Manuel Sambrano; Mejor Medio de Comunicación Alternativo y/o Comunitario de Orientación Educativa: Periódico Actualidad Educativa editado por Antonio Manrique; Mejor Expresión Comunicacional de las Comunidades: programa “De Frente con la Comunidad” transmitido por Radio Senderos de Antímano. Finalmente Mención Honorífica: a Sol del periódico La Verdad Alternativa.



## Comuna Socialista

# “Avivir La Limonera” no tiene quien la defienda

Gran Cacique Chacao

**A**gotados todos los recursos comunicacionales de esta populosa urbanización, acudimos responsablemente a esta vía como voz del pueblo, de los que no tiene voz, de los que nos hemos agotado enviando comunicaciones a distintas instancias sin tener eco y resonancia de lo que se plantea.

El único que se apersonaba y estaba pendiente era el comandante supremo Hugo Chávez, porque este, su sueño de vida, verla realizada, sus niños correteando y jugando en los hermosos parques de las escuelas. Se vestía de paisano, venía el mismo y supervisaba personalmente su obra, decía allá va tal cosa, aquí lo socio productivo, por aquí

las viviendas, la escuela, la Radio de La Limonera, aquel espacio para canchas deportivas, la casa comunal para el poder popular, para que sea ejemplo mundial de comunidad organizada, y de cómo se construye una comuna, la ciudad comunal, hacia el Estado Comunal, el auto gobierno. Hasta aquí vamos bien. Se nos ha ido la vida en esta lucha que pareciera estéril pero es la lucha, no solamente es lograr el poder, es mantenerlo y es lo que sucede, la lucha por mantener el poder, el poder constituido, dependiendo de que lado se esta en ese momento. Hemos propuesto proyectos sociales, para los jóvenes, niños niñas y adultos; proyectos socio productivos para la liberación, proyectos comunicacionales, de seguridad y nada, no hay repuesta; nos preguntamos ¿Qué esta sucediendo con el poder constituido? ¿Porque no dan repuesta a la comunidad organizada como poder constituyente? ¿Será que tienen miedo a ser desplazado y pierdan su cuota de poder? Este tema también para el debate político, el pueblo como poder constituyente nunca perderá ese rol y esta claro de su papel solamente en los cabildos o asamblea comunales como máxima autoridad es donde se decide el rumbo comunal. El 15 de abril del 2013, fueron asesinados tres camaradas en la Comuna Socialista La Limonera y el Alto Estado o Gobierno se apersonaron y se comprometieron públicamente de coadyuvar al desarrollo del sueño del Comandante Supremo Hugo Chávez. No ha sido así, ha pasado más de un año de aquella trágica fecha y no han respondido, ni siquiera a los familiares de las victimas, a los hijos de Rosiris Reyes y José Luis Ponce. Solamente quedo en el Nombre de heroica. Estamos llegando a un estado de anarquismo de sálvese quien pueda, el Poder Popular, organizados en Consejos Comunales, no



son entes represivos, policías, fiscales ni jueces para tomar acciones pertinentes al área de seguridad, la dirección de y esencias de algunas EPSP se han desviado en complicidad del Ministerio de las Comunas. En este urbanismo hay más de cinco mil habitantes, los cuales en su mayoría padres de familia tienen que Salir fuera de la ciudad comunal a trabajar, a ser explotados y victimas del sistema capitalista, cuando tenemos suficientes espacios y proyectos a desarrollar que se debería tomar en cuenta para cumplir la meta del sueño de Comandante Supremo Hugo Chávez. El camarada Nicolás tiene la palabra para cumplir este legado de Hugo, ser la Comuna Socialista “Avivir la Limonera” digno ejemplo de vivir viviendo bien. Si es posible, con los cuadros y líderes políticos que habitamos en dicho espacio, solamente hace falta voluntad política y ordene comandante Maduro que el pueblo esta esperando esta orden. ¡Comuna o Nada!



## Encuentro de los medios Alternativos y Comunitarios impresos con el director de medios comunitarios Lic. Reinaldo Escorcía



## En el estado Lara Ministro Barbarito entregó 40 cuatros para instalación de 3 escuelas

En el marco del reimpulso de la Misión Cultura Corazón Adentro, el Ministerio del Poder Popular para la Cultura a través de la Dirección del Gabinete Estatal de Cultura en Lara, realizó la entrega de 40 instrumentos musicales, con el objetivo de instalar 3 escuelas de cuatro en diferentes comunidades de la parroquia Juan de Villegas, del municipio Iribaren de la entidad. Durante el evento realizado este sábado 14 de junio, el ministro del Poder Popular para la Cultura, Fidel Barbarito, recordó que el Año del Cuatro dejó como saldo organizativo el programa permanente Cuatro Cuerdas una Patria, que busca fortalecer los espacios de producción de los constructores de instrumentos, para llevar el cuatro a cada hogar venezolano, tal como quiso el Comandante Eterno, Hugo Chávez. Así mismo, Barbarito afirmó que desde hace 15 años se está construyendo en Venezuela un nuevo modelo cultural, “que pretende descolonizarnos con el fin de sacarnos la colonia del corazón y ser libres”. Esta transformación es gracias al esfuerzo de Chávez, quien fue y sigue siendo “un gran despertador de la conciencia que puso en sintonía al pueblo con su cultura”.

# El Arte une a los pueblos

Por Dalila Corniel  
 DIRECTORA DE RELACIONES INSTITUCIONALES  
 Tlf: 0414 328.03.45 Correo: dalilaly@gmail.com

## PDVSA La Estancia Cumpliendo con el pueblo Venezolano

Gran Cacique Chacao  
 Fotos.Texto Gran  
 Cacique Chacao

Entre tantas actividades programada para las comunidades junto con los consejos comunales, en la Ciudad Socialista La Limonera se viene desarrollando diferentes talleres de repostería, tejido, cuatro (pronto se dará inicio), entre otros.



Comunidad de la Ciudad S. la Limonera recibiendo taller de tejido

### En Paraguaná se celebró el 6º aniversario de PDVSA La Estancia:

Se inauguró la exposición “Hacedores Falconianos II, una muestra artística de cultores, y artesanos del estado Falcón

la Dra. Beatrice Sansó de Ramírez dio la bienvenida a los artistas, artesanos, cultores y comunidad en general, y expresó “la Siembra Petrolera es el destino de los ingresos del hidrocarburo al bienestar y la calidad de vida de todas y todos”. Resaltó además que “los 25 municipios del estado Falcón, desde enero de este año, han sido visitados. Y ahí hemos podido conjugar a 134 artesanos, para trabajar con ellos y a su vez intercambiar conocimientos con los niños y aprender de estas técnicas ancestrales”.

Asimismo, el Ing. Jesús Luongo, Director Interno de Petróleos de Venezuela le recordó al público

asistente que la gestión de PDVSA La Estancia solo es posible gracias al legado del comandante Hugo Chávez y a la ejecución del Plan Siembra Petrolera  
 Foto PDVSA la Estancia

### Reinaugurado Cine Cardón



Cine Cardon abre sus puertas a la comunidad

En la ciudad de Falcón fue rehabilitado el Cine Cardón con presencia de la Gerente General Dra. Beatrice Sansó de Ramírez, la gobernadora del estado Falcon Stella Lugo, el viceministro de petróleo y minería Hilario Cortez Jesús Sánchez, gerente general del Centro de Refinación Paraguaná (CRP), instituciones del estado y de comunidad en general.



Dra. Sansó de Ramírez cuando se dirigía a los asistentes en el 6º aniversario de PDVSA La Estancia de Paraguaná



### En Baruta se abrió la Tiendita Cendis

Silvia Sánchez

El Centro Nacional del Disco es una institución adscrita al Ministerio del Poder Popular para la Cultura que nace con el propósito de recuperar, afianzar y difundir la identidad cultural del pueblo venezolano, mediante la producción, edición, reedición y distribución de obras audiovisuales, en formato de discos compactos digitales, así como en cualquier otro formato o soporte material que resulte idóneo para tales fines. Siguiendo los lineamientos del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros, quien indicó que esta nueva ofensiva económica girará en torno a tres ejes fundamentales: producción, abastecimiento y precios justos, el Centro Nacional el Disco (Cendis) se une a este plan colocando a disposición del pueblo caraqueño “La Tiendita Cendis” un espacio donde se pueden adquirir, a un precio razonable, las producciones discográficas con sello Cendis. La Tiendita Cendis se encuentra en la entrada de la sede del Centro Nacional del Disco ubicada en la Zona Industrial de La Trinidad, calle la Soledad con calle Las Piedritas (al lado de Carnes Venezuela) donde podrá llevarse una variedad de formas musicales que nos representa como país en formato de disco compacto. El horario está comprendido entre las 9:00 de la mañana y las 4:00 de la tarde de lunes a viernes.



# Corpomiranda abasteció con 27 mil litros de agua al barrio Antonio José de Sucre en Petare

## Prensa Corpomiranda

- El Gobierno Bolivariano a través de la Corporación de la Cuenca del Río Tuy Francisco de Miranda (Corpomiranda), entregó tres camiones cisternas a la comunidad del barrio Antonio José de Sucre, Petare, para abastecer con 27 mil litros de agua a este popular sector, que desde hace mes y medio carece del servicio.

Los lugareños informaron que el Instituto Municipal de Aguas de Sucre (IMAS) y la Alcaldía del mismo municipio no han dado respuesta a la problemática, y su respuesta ha sido que deben esperar que llueva para poder surtirse de agua porque sólo hay tres cisternas habilitadas para toda la parroquia.

“Queremos que el alcalde se haga responsable por sus actos, como es posible que en días pasados nos haya dicho que no llegaba el agua a este sector porque nosotros no pagábamos ese servicio, lo que ese hombre nos dijo es inhumano, el servicio del agua es un derecho para todas y todos (...) Terrazas del Ávila y el Márquez todos los días tienen agua, pero nosotros el Poder Popular que apoya a la Revolución nos la quitan”, manifestó, Rafael Jinete, vecino del sector.

Corpomiranda culmina primera fase de canalización en quebrada Guacarapa de Guarena- De manera satisfactoria culmina la Corporación de Desarrollo de



**CorpoMiranda fortalece proyectos de la Gran Misión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor**

la Cuenca del Río Tuy “Francisco de Miranda” Corpomiranda, la primera fase de los trabajos de canalización de tres kilómetros en la quebrada Guacarapa, ubicada en el municipio Plaza.

Con estas labores de canalización de la cañada

se logra la construcción de un embaulado en concreto armado, con base rectangular de cuatro metros de ancho; con paredes de 3,20 metros de alto, obra que evitara a futuro, posibles desbordamientos del cauce de la quebrada.

## En el Estado Guárico

### Productores de Calabozo durante Asamblea, se reunieron para hacer análisis de potencialidades productivas del estado



**Zoraida El Hinnaqui Alcaldesa de Calabozo dando repuesta al pueblo con la Economía Informal limpieza de las vías y arreglos de fachadas. La comunidad se siente agradecida por todo lo que viene realizando en favor del pueblo**



## I Congreso Venezolano de Agroecología se realizará en Falcón

### Hacia la construcción de una agricultura comunal territorialidad y soberanía alimentaria

*Hasta el 27 de junio serán recibidos los resúmenes para participar en la actividad.*

Vanesa Ortiz

Garantizar la producción, procesamiento, distribución y consumo de alimentos sin poner en riesgo la sostenibilidad del ambiente y diversidad biológica asociada debe ser el rumbo de los sistemas agrícolas del presente. Compartir experiencias de este tipo en el país es el objetivo del I Congreso Venezolano de Agroecología, a efectuarse del 23 al 25 de septiembre en la sede de la Universidad Bolivariana de Venezuela (UBV) del estado Falcón.

La convocatoria va dirigida a campesinos, productores, investigadores, estudiantes, cocineros, comuneros, colectivos y consumidores comprometidos con el desarrollo de la agricultura sustentable. Asimismo, se espera la asistencia de organizaciones no gubernamentales, instituciones, programas y proyectos de índole particular interesados en la temática agroecológica. El programa también incluye otras formas de socialización de conocimientos y prácticas, como ferias de semillas campesinas y de innovaciones agrícolas con tecnologías apropiadas, mercados de trueque, mesas de trabajo, encuentros culturales, entre otras. Por su parte, la dimensión política-social abarca la agroecología según el territorio y desarrollo rural; el papel de la mujer en la agroecología; educación, saberes, conocimiento local y propiedad colectiva; y políticas públicas para la promoción de la agroecología.

Finalmente, en la dimensión ecológico-ambiental se discutirán las amenazas a la agricultura sustentable, como la biopiratería, ocupaciones de las transnacionales y los organismos genéticamente modificados; los retos frente al caos climático así como las biotecnologías y tecnologías apropiadas.

Visitar pagina <http://congreso venezolanodeagroecologia2014.blogspot.com>.

**Wi-Fi**  
para tod@s

# Internet libre para nuestro pueblo



Día a día nos acercamos a los **5 mil 800 espacios públicos**: plazas, parques, liceos, universidades y aldeas universitarias, contarán con acceso a Internet libre y de calidad para el pueblo.

**WiFi para tod@s**



RIF J-00124134-5